

München, 04.04.2017

## **Anfragen**

### **zu Messungen von Schadstoffen und Lärm nach Fertigstellung des Tunnelbauwerks MR-Südwest**

Nach Inbetriebnahme des Tunnelbauwerks MR-Südwest sind laut Planfeststellung Messungen von Schadstoffen und Lärm vorgesehen, die auch mit den ursprünglichen Werten verglichen werden sollten.

Die neuen Messungen wurden zunächst noch zurückgestellt, bis auch die Abfahrt von der Murnauer Straße zur Talsohle des Mittleren Rings fertiggestellt ist. Auch dieses Teilstück ist nun seit mehreren Monaten dem Verkehr übergeben.

#### **Es stellen sich deshalb die Fragen:**

- Wurden die notwendigen Messstellen, vor allem an den Tunnelmündern, bereits installiert?
- Wo genau befinden sich die Messstellen?
- Sind die Messstellen, oder einige davon, bereits in Betrieb?
- Gibt es schon erste Ergebnisse?
  - zu Feinstaub
  - zu Stickoxyden
  - zu weiteren Schadstoffen
  - zu Lärm
- Falls nein, wann ist mit Ergebnissen und deren Veröffentlichung zu rechnen.
- Wie sieht ein Vergleich zu den Messungen vor dem Tunnelbau aus?

#### **Begründung**

Diese Fragen werden derzeit immer drängender von Bürgerinnen und Bürgern gestellt. Deshalb sollten die Antworten möglichst rasch und transparent für die Öffentlichkeit erfolgen.

gez.

Alfred Nagel, Sprecher der CSU im BA Sendling-Westpark